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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1 町道塚原長谷川線の延伸について（鳥栖まで）
現在けやき台～基山PA付近の整備をしていて、３年程度かかる見込み。その間に山楽の案件が動く見込
みなので、それから検討する。整備する可能性は１～２年前よりも上がった。

道路整備 町長

2 学校のユニバーサルデザインについて、現在車椅子が通れない。 すぐに確認します。対応しなければならない。 児童福祉 町長

3
葬祭公園について、建て替えをしないのか？また、山間部ではなく平野部にもっ
てこれないか？

保育園等と比べて優先順位が低いと考えている。 公共施設 町長

4
イノシシ対策について、ワイヤーメッシュを張っても下から潜られて荒らされる。
武雄市のようにもっと本腰を入れた対策をできないか？

現在年に１００頭程度の捕獲数と認識している。捕獲報奨金を猟友会以外にも払うことができないか等も
含め検討を行う。

産業 町長

5
小動物の処理について、捕獲までは行うのでその後の処理をお願いできない
か？

報奨金が出る分についてはその方達で申請している。外来種などの処分はしていない。 産業 町長

6
県道１７号線正応寺IC付近の本線にわだちが出来ていて、ICから下りるときにハ
ンドルを取られる。２～３年前に建設課や県土木事務所に言ったはずだが。

すぐに県に確認します。 道路整備 町長

7 鹿毛病院のシャトルバスが小学校近くの細い道を通っていて危ない。 すぐにでも、ルートを変更するようにお願いします。 まちづくり 町長

8 消防団員について、現在団員が入らない。
基山町規模の自治体であれば５部程度の部数。基山は９部まであるので、まとめることもできるとは思う。
ただ、町主導ではなく、青年団、婦人会や老人クラブと一緒で、区と一体的に活動を行う団体であるので、
構成区の中で話し合ってもらう内容だと思う。

防災・防犯 町長

9
町道と田畑の間の法面の草刈り中に、飛び石で車に傷をつけた場合の補償など
ができないか。また、草刈り自体が危険な場所について何らかの対応をお願いし
たい。

アダプトプログラムの保険に対物賠償がなかったか確認する。高所への防草シート設置補助なども考え
る。

産業 町長

10
秋光川の黒谷～長谷川間の中州が草刈りしにくい。見てもらったらわかると思う
が、浚渫できないか？

確認します。 その他 町長

11 県道17号線側道の草刈りを多くできないか。
現在、業者に任せて年に１回か地元に任せて年に２回のどちらかとなっていたはず。土木事務所に確認す
る。

環境 町長

12 亀の甲ため池の決壊時の連絡体制について。
鳥栖プレミアムアウトレットとの関係は良好です。何かあった時には県道も含めて連絡できるようになって
ますし、今年度ため池の調査も行うことになっています。

防災・防犯 町長

13
河川の草刈り後の焼却について、燃やすべきなのか。秋光川が１区と９区の境
になっているが、９区から苦情が来る。

土木事務所に確認します。 環境 町長

14 市街化区域の拡大について（都市計画区域の見直しについて）。
佐賀県に線引きの見直しや撤廃を働きかけてきて、市街化区域に挟まれた調整区域については宅地開発
ができるようにとりつけた。玉虫交差点付近も２９区画できるし、駅前ロータリーや駐輪場も改修を行う。JA
基山支所の敷地もどうにかできないか協議を行っている。

都市計画 町長

1 【修正】町長懇談会意見集約（集約）.xlsx1区


